
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  
 

Assunto: Solicitação ao executivo um estudo técnico para 

solucionar o problema do escoamento das águas pluviais na rua Milton 

Dotto Penha com a rua Orville Correia de Toledo, no jd. Abaeté  

 

 

CONSIDERANDO que no referido endereço não há infraestrutura 

para a efetiva drenagem e escoamento de água de pluvial; 

 

CONSIDERANDO que no endereço mencionado é um declive, e 

toda água proveniente das ruas mais altas acumulam no final dela, em vias de 

invadir às residências próximas; 

 

CONSIDERANDO às informações supracitadas, venho por meio 

deste, solicitar um estudo técnico para avaliar a forma mais eficaz de solucionar o 

problema do escoamento das águas pluviais que estão causando enormes 

transtornos aos moradores.  

 

 

. 

REQUEIRO à mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Exmo. 

Senhor Prefeito Municipal,  Solicitação ao executivo um estudo técnico para 

solucionar o problema do escoamento das águas pluviais na rua Milton 

Dotto Penha com a rua Orville Correia de Toledo, no jd. Abaeté 

 

 

 

 

 

S/S., 29 de novembro  de 2.022. 

 

Pr. Luis Santos 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


